



# La Usal, dispuesta a introducir el inglés de forma paulatina en sus enseñanzas

Los expertos consideran que este proceso de internacionalización no colisiona con el perfil de Salamanca como la universidad del español

**:: RICARDO RÁBADE / WORD**

**SALAMANCA.** La Usal es la universidad del español por excelencia, pero eso no quiere decir que no se pueda introducir, progresivamente y de forma voluntaria, la enseñanza de asignaturas en inglés en sus aulas. Es más, ambas estrategias resultan perfectamente complementarias. Al menos, ésta es la filosofía que envuelve las jornadas sobre la internacionalización y el uso del inglés como lengua vehicular en el contexto universitaria, que fueron inauguradas ayer en la Facultad de Filología bajo la organización conjunta de las universidades de Salamanca y de Cambridge.

El catedrático de Filología Inglesa de la Usal y promotor de estas jornadas, Román Álvarez, enfatizó que Salamanca es «la Universidad del español», pero eso no es óbice para que en las aulas salmantinas se esté detectando «una constante demanda» de universitarios interesados por el inglés. Álvarez consideró que debe darse una respuesta a dicha demanda, por lo que defendió la introducción



Las jornadas comenzaron ayer en el Aula Magna de la Facultad de Filología. :: MANUEL LAYA

de la enseñanza en inglés en grados y másters de forma «progresiva y optativa», pero en ningún caso de manera traumática. Las encuestas realizadas entre el profesorado y el personal de administración y servicios, así como el plan piloto para la internacionalización lingüística, engarzan con esta innovadora estrategia.

La presencia del inglés en las facultades salmantinas permitiría también captar nuevos alumnos para la Usal, según resaltó Román Álvarez. Las jornadas se enmarcan dentro de una tendencia cada vez más acusada en las universidades de muchos países de ofrecer cursos cuya lengua vehicular sea el inglés. En la presenta-

ción de las jornadas, el catedrático de Filología Inglesa estuvo acompañado por el jefe del departamento de Evaluación del Inglés para España y Portugal, Xavier Ballesteros, y el jefe de la delegación comercial de Cambridge English Language Assessment para España y Portugal, Santiago Romero.